



COMMUNIQUÉ
CS-17-04
Pour diffusion immédiate

Desjardins s'associe au sport étudiant L'Express

Val-d'Or, le 6 février 2017 – Déjà partenaire du sport étudiant en parascolaire dans deux écoles secondaires dans la Vallée-de-l'Or, Desjardins est fier d'annoncer qu'il supportera également les équipes sportives de l'Express de l'école secondaire La Concorde, pour les cinq prochaines années en leur offrant un soutien financier de 15 000 \$, à raison de 3 000 \$ par année.

Plus de 60 élèves font partie de L'Express en 2016-2017, qui compte cinq équipes sportives dans quatre principales disciplines : badminton, soccer, volleyball et basketball. L'Express est aussi représenté par plus de 25 athlètes en cross-country en début d'année ainsi que par une vingtaine d'élèves aux compétitions en athlétisme en fin d'année.

Le sport en parascolaire est aussi très présent avec la ligue de hockey cosom, composé de 5 équipes (35 élèves) ainsi que par la pratique d'activités physiques sur l'heure du dîner avec « Les cocottes actives », une nouveauté cette année, dont une vingtaine de filles participent.

« Chez Desjardins, nous croyons fermement que la pratique d'un sport parascolaire favorise la réussite éducative des jeunes. L'appui financier offert à l'Express et ses élèves athlètes témoigne de notre engagement envers l'éducation et la persévérance scolaire », mentionne Benoît Turcotte, président de la Caisse Desjardins de l'Est de l'Abitibi.

Pour le directeur de l'école, Marc-André Bastien : « Les saines habitudes de vie sont importantes dans notre école. Les investissements de notre partenaire permettront notamment de maintenir des coûts d'inscriptions accessibles et d'assurer le transport pour les équipes de L'Express, en plus de permettre le renouvellement des équipements ».

À propos de la Caisse Desjardins de l'Est de l'Abitibi

Au 31 décembre 2015, la Caisse Desjardins de l'Est de l'Abitibi possédait un volume d'affaires de 1,6 G\$. S'appuyant sur la compétence de ses 90 employés, elle offre à ses 26 000 membres une gamme complète de produits et de services financiers. La Caisse compte aussi sur l'engagement de 20 dirigeants élus qui ont à cœur la qualité du service et le soutien d'initiatives qui contribuent au mieux-être de la communauté. L'an dernier, la Caisse a octroyé 263 000 \$ en dons et commandites à des organismes de la région. La Caisse contribue à la réalisation de nombreux projets et à l'amélioration de la collectivité, que ce soit au plan éducatif, culturel, économique, communautaire, sportif ou de la santé.

À propos de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 5 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. Elle compte 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes. C'est plus de 1 100 employés qui font partie de cette grande équipe, dont plus

de 600 enseignants, plus de 300 membres du personnel de soutien ainsi que près de 40 professionnels et 40 gestionnaires.

-30-

**Sources et
demandes
d'entrevue**

Caroline Neveu
Conseillère en communication
Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois
819 825-4220, poste 3013
neveu.caroline@csob.qc.ca

Véronique Fortier
Conseillère en communication
Caisse Desjardins de l'Est de l'Abitibi
819 825-2843 poste 7252244
veronique.s.fortier@desjardins.com

